

CLUBES

El Racing de Santander liquida la deuda de 3,1 millones con Hacienda

Una década después, el club cántabro salda la deuda con Hacienda y la Seguridad Social, aunque restan por pagar 1,3 millones de intereses, que se abonarán en los próximos meses.

Palco23
29 may 2019 - 16:00

El Racing de Santander se pone al día con Hacienda. El club cántabro ha liquidado la deuda de 3.188.449 euros que tenía con la Agencia Tributaria y, por primera vez en la última década, está libre de pagos con Hacienda y la Seguridad Social. Eso sí, restan por abonar 1,3 millones de euros de intereses, cuyo pago se está negociando y se realizará en los próximos meses.

Aunque estar al día con las obligaciones es un requisito que el club debería cumplir en caso de que se materialice el ascenso a Segunda División, Alfredo Pérez ha afirmado que se ha decidido hacer ya el pago para garantizar la "imagen de solvencia" que quiere trasladar la entidad con independencia de que se consiga subir de categoría o no.

El directivo también ha añadido que el Grupo Pitma, que en 2017 se hizo con la mayoría del Racing para evitar su liquidación, es el "garante de la viabilidad del club". La entidad tiene una deuda de casi 14 millones de euros con el grupo inversor que, según el presidente, "sólo se saldaría en Primera División" y ha añadido que el objetivo es volver a la élite del fútbol español.